アフター スクール ケア グリーン フィールド 通信

After School Care Green Field

令和3年12月29日 発行

12月も終わりが近づき、年末を迎えています。グリーンフィールドでは、「クリスマスパーティーの話や、サンタさんからもらったプレゼントの話題でいっぱいです。冬休み中は、公園や園庭で身体を動かして雪あそびを楽しみたいと思います!

今年も1年、沢山のご理解・ご協力をしていただき、ありがとうございました。 2022年もよろしくお願い致します。皆様、よいお年をお迎えください。

グリーンフィールドの様子★☆

○交流会…12月4日(土)に行われた交流会では、年長さんと一緒におみせやさんごっこを楽しみました。当日まで、食べ物を作ったり、ゲームの景品を用意したり、当日は自分のお店で小学生のお兄さんお姉さんとしてしっかりお世話ができたグリーンフィールドさんでした。

○科学体験…科学体験では、6つのブースで実験をみたり、実際に自分でやって みたりと、生活にあるもので出来る「ふしぎ」を感じてもらいました。「なんで だろう、、、?」「面白い!」という声が沢山聞こえてきて、科学に少しでも興味 を持ってくれたことが嬉しかったです!

○冬の動物園見学 1/7(金)

行事予定

秋から延期になっていた動物園見学!今からどの動物を見て回ろうか、子どもたちもとても楽しみにしています♪当日は、朝 1 番に行って3コースに分かれ回る予定です!

※当日はマスクを着用して、動物園内を歩くため、呼吸でマスクが濡れます。 替えのマスクを持たせてください!

※午前 10 時~12 時半を予定しており、園に到着次第、給食を食べる予定になっています。お屋帰りをする場合は、事前に教えて頂きますようお願い致します。

〇お正月あそび・鏡開き 1/11 (火)

鏡もちをみんなで開いて、新年をお祝いします。お正月あそびではみんなで手作りかるたやめんこを作って遊びます。午後から晴れていれば、園庭で手作り羽子板を使って、あそぶ予定です☆ 白熱した戦いがみられる予感・・・★!

○雪まつり 1/13(木)

冬休み最終日は、こども園と合同の行事、雪まつりに参加します。当日は、雪像の紹介をした後、3~5歳の子どもたちと一緒にゲームやリレーなどを行います。12月の交流会では、年下のお友だちにもとっても優しく接することが出来たグリーンフィールドさん。頼りになるお兄さん・お姉さんとして、冬の1大イベントを楽しんでほしいと思います★

〇新年の英語教室は1/12(水)から始まります。

★★冬休み中の持ち物について★★

冬休み中は、主食が必要になります。お箸のみの日は給食だよりをご確認ください。 また、いつでも戸外遊びに行けるように、必ず上下のスキーウェア(つなぎ)と帽子と手袋を持たせてください。よろしくお願い致します。

□今月の歌♪

Oにじ

Oありがとう

Oコンコンクシャン

Oゆきってながぐつすきだって

